



2025年度 児童生徒会が決定しました！



新児童生徒会のみなさん

2月5日(水)、児童生徒会立会演説会がありました。本校では、4年生から9年生の児童生徒を対象に選挙を実施しています。大寒波が到来している時期と重なったため、演説会はE-ルームと音楽室を使い、オンラインも活用して実施しました。葛小中学校について、今、自分が思っていることや考えていること、どのような学校にしていきたいかなど、堂々と演説する姿が見られました。推薦人の人たちの応援演説も熱が入り、たいへん見応えがありました。

投票の結果、写真にある5名の児童生徒が、2025年度の児童生徒会のメンバーに選ばれました。新会長になった生徒は、「児童生徒の意見や質問をどんどん聞き入れて、全員にとって過ごしやすい学校にしていきたい。みんなが快適で、楽しくなる学校をめざす。」と、力強く抱負を語ってくれました。みんなで力を合わせて、葛小中学校をこれまで以上に活気ある、楽しく、あたたかい学校にしてくださいね！

2024年度の児童生徒会のみなさん、1年間、お疲れさまでした。会長を中心に、葛小中学校のためにいろいろと活躍してくれました。

みなさんが繋いでくれた伝統は、きっと次の児童生徒会に受け継がれていくことでしょう。本当にありがとうございました。



旧児童生徒会のみなさん

今年度最後の学習参観・学級懇談会ありがとうございました

2月14日(金)に、今年度最後の学習参観を実施しました。当日はたくさんの保護者の方や学校関係者の方々に参観していただき、本当にありがとうございました。学年によって学習内容は様々でしたが、この一年間で「できるようになったこと」や「これからの自分にできることは何か」などを発表していた学年もありました。子どもたちは、どの子も、この学年での活動で大きく成長したことでしょう。成長のスピードは一人一人ちがっていていいんです。同じように成長することが大事ではありません。その子にあった成長のスピードがあり、学びの実感を味わっていきけるのだと思います。

まだ少し今年度は残っておりますが・・・、保護者のみなさまには、今年度も様々な面でご理解とご協力を賜りましたことに対し、心より感謝申し上げます。



校長よりご報告《お詫びとお礼》

私事で入院・手術をさせていただき、お休みを頂戴しておりました。無事に手術は成功し、リハビリをしながら2月から学校へ復帰させていただいております。ご理解とご協力に感謝申し上げます。